

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 12.12.2018

Förderverein der Feuerwehr Cronenberg



Rück- und Ausblicke

Vereinsmitglieder, Förderer und Spender des Fördervereins der Feuerwehr Cronenberg wurden zum Jahresabschluss mit dem „Infobrief 2018“ über die zurückliegenden Mittelverwendungen, sowie über die geplanten Aktivitäten informiert.

Dem Vorstand war und ist es sehr wichtig, dass alle Ausgaben satzungskonform sind und nicht dazu dienen, kommunale Aufgaben zu übernehmen. Der Infobrief enthält eine lange Liste von Maßnahmen in den einzelnen Abteilungen, die in den vergangenen Jahren durch das Wirken des Vereins umgesetzt werden konnten. Diese reicht von Fahrsicherheits-training, Wintermützen und Studienfahrten über bessere

Schutzstiefel bis hin zur Erneuerung der Sozialräume. Hinzu hat der Förderverein die Personalnot im Ehrenamt zum Anlass genommen die Löschzugführung bei einer Kampagne zur Suche von zukünftigen Feuerwehrleuten zu unterstützen. Als Beispiele der laufenden Kampagne dienen die Aktionstage anlässlich der verkaufsoffenen Sonntage, die Gestaltung und Finanzierung von geschalteter Werbung sowie eine Auf-

klärung der Cronenberger Unternehmen über die Vorteile, Feuerwehrleute zu beschäftigen. Die Ungewissheit über den zukünftigen Standort der neuen Cronenberger Feuerwehrwache hat zur Folge, dass Förderanfragen bezüglich der Ausstattung der Fahrzeuge und des Gebäudes derzeit sehr zurückhaltend sind, da nicht klar ist, ob z.B. die vorhandene Ausstattung für die neue Wache übernommen werden kann.